

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Carabineros y club del adulto mayor de bullileo Planifican acciones para reforzar la seguridad Y la prevención**

Pág. : 2

Cm2: 414,8

VPE: \$ 203.251

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida**Parral:**

Carabineros y club del adulto mayor de bullileo Planifican acciones para reforzar la seguridad Y la prevención

En horas de la mañana de este martes, se llevó a cabo una reunión en la zona pre-cordillerana, la que fue liderada por la nueva Comisario de la Tercera Comisaría de Parral, Capitán Carla Aravena Valenzuela; con el propósito de generar diversas acciones para abordar la problemática de la seguridad en la comuna y de manera colaborativa, cómo lo son los incendios forestales además de combatir la delincuencia; en este sentido, se instó por parte de la Comisario de Parral, Capitán Carla Aravena Valenzuela “Efectuar las denuncias de situaciones que estén pasando en los territorios, además de los teléfonos 133 de Carabineros y el *4242 del Programa Denuncia Seguro

son fundamental utilizarlo, cuando corresponde; a través de ello se pueden realizar denuncias anónimas de diversos tipos de delitos”

Además, destacó que trabajar coordinadamente es fundamental “ya que de esta forma coordinamos cursos de acción relativos a la prevención o la seguridad ante las problemáticas precisas que afectan a la comunidad respectiva. Desarrollando un trabajo óptimo, rápido y eficaz, en beneficio de la ciudadanía y sus necesidades” dijo la Capitán Aravena Valenzuela.

En este contexto, se mantendrá mayor presencia policial como también mayor vigilancia, para disminuir la sensación de inseguridad de los vecinos,



sobre todo en meses de verano, ya aumenta la cantidad de personas en el área. El Presidente del Club del Adulto Mayor de BULLILEO, Patricio Soto Palma comentó” Ha sido un agrado contar con la presencia de la nueva Comisario de la

tercera comisaría de Carabineros de Parral, Capitán Carla Aravena Valenzuela, ya nos importa que conozca el sector cordillerano de BULLILEO y sus vecinos, de forma cercana y directa; por ello, agradecemos sus gentilezas y

escuchar las problemáticas que mayormente nos preocupa como vecinos del sector; valoró además su disposición a trabajar colaborativamente en pro de la seguridad y la prevención” finalizó Patricio Soto Palma.